

Retour sur la journée des ancien·nes GERI

Mercredi 23 février 2024 s'est tenue la journée des ancien·nes de la spécialité Gestion des risques de Polytech Grenoble.

Publié le 14 mars 2024



Cet événement a rassemblé d'ancien·nes diplômé·es, pour partager leurs expériences, échanger sur les évolutions du secteur de la gestion des risques auprès des élèves-ingénieurs de la spécialité.

La journée a débuté par un accueil chaleureux, pour ensuite enchaîner sur des temps de rencontres durant la matinée et fini avec une table ronde l'après-midi. La promotion actuelle a pu découvrir les parcours professionnels variés de ses prédécesseurs, illustrant la diversité des débouchés offerts par la spécialité Gestion des risques :

Florian PETRE Promo 2002 - Responsable du pôle risque chronique à la DREAL AURA

Maëlle RIVOALEN Promo 2003 - Responsable du service Vie au Travail à la VILLE DE LYON

Elyes BELAID Promo 2014 - Préventeur santé sécurité à BTP SANTE AU TRAVAIL

Catherine DURAND Promo 1996 - Adjointe au chef des Services d'Ingénierie et d'Exploitation au CEA DE GRENOBLE

JeanBaptiste URBAIN - Promo 2008 - Technical Business Architect à SCASICOMP - à distance

La journée des ancien·nes Geri, continue de jouer un rôle clé dans la création et le maintien de liens durables entre les étudiant·es actuels et les ancien·nes diplômé·es.

Mise à jour - 14/03/2024

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1710409277378

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)